



Invitation

Conférence de presse MACSF

Mercredi 10 octobre 2018, de 9h30 à 11h30 (accueil café à 9h) 10 cours du Triangle de l'Arche, 92919 La Défense

Les nouvelles responsabilités des soignants et la sinistralité médicale en 2017



Au programme de la conférence, animée par Nicolas Gombault, Directeur général délégué du groupe MACSF, et du Dr Thierry Houselstein, Directeur médical du groupe MACSF:

- Actualité : les grands dossiers médiatiques
 Le plan de santé, le numerus clausus, Androcur : les recommandations de la MACSF à ses sociétaires...
- L'innovation en santé et la responsabilité des soignants
 - Point sur la télémédecine
 - Chirurgie ambulatoire: la MACSF présentera les résultats d'une étude rétrospective menée à partir des déclarations de sinistres en chirurgie ambulatoire sur les trois dernières années. Des axes de réflexion pouvant conduire les professionnels de santé à mieux appréhender le risque médicolégal en ambulatoire ont été identifiés.
- Les grands chiffres de la sinistralité médicale en 2017
 Quelles sont les causes principales de la sinistralité enregistrée en 2017 ? Quelles sont les spécialités les plus à risque ? Chiffres de l'année et analyse.